

“Zúmbale Primo” y polémico pago de 42 millones en Nogales “El monto no es correcto y está lejos de ser real”

Hace casi un mes se encendió la polémica en Nogales, cuando de manera dividida, **el Concejo Municipal aprobó un gasto superior a los 57 millones de pesos para la celebración del Día de la Madre** en el estadio Municipal.

Uno de los puntos que más llamó la atención era la contratación del popular grupo “Zúmbale Primo”, que el **Municipio detalló por un monto de \$41.174.000**, lo que fue cuestionado por los concejales que rechazaron la propuesta, dado que la cifra era más del doble del presupuesto anual de la Oficina de la Juventud, encargada de actividades culturales.

#### Anuncio Patrocinado

El sábado se llevó a cabo este evento y la polémica no hizo más que reavivarse, precisamente con la actuación la comentada agrupación musical, ya que actuaron sólo 45 minutos, la mitad del show que realizan en otras ciudades.

Una publicación realizada el mismo día por TuOpinas.cl expuso lo ocurrido, sumado a la polémica por el millonario pago que la Municipalidad de Nogales les realizaría. Por este motivo, el mismo grupo se comunicó con nuestro medio para aclarar la situación y de paso negar de plano que la paga por ese espectáculo alcance lo indicado por el municipio.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Zúmbale Primo” y polémico pago de 42 millones en Nogales “El monto no es correcto y está lejos de ser real”

En sus descargos, la banda quiso aclarar que los contrataron para realizar su show en Nogales a las 18 horas. **“Antes de estampar la firma, nuestro tour manager dio a conocer a los organizadores que necesitábamos que se cumpliera la hora de inicio del show, ya que por agenda teníamos que realizar otras actuaciones en la región”**, señala la agrupación.

Lamentablemente, los problemas empezaron poco antes de su espectáculo. **“Faltando pocos minutos para las 18 hrs, se nos comunica que otra banda saldrá a actuar a la hora señalada. Debido a esto manifestamos nuestra disconformidad debido al compromiso suscrito previamente”**, indican, mencionando que a las 18:30 salieron a escena y actuaron 45 minutos. **“Esto debido a que no se respetaron las cláusulas y por respeto al público”**, reza su comunicado.

Por último y lo más importante, la banda se refiere al párrafo de la nota anterior, en la que se indica un pago de 42 millones de pesos para su presentación, cifra que fue expuesta en el Concejo Municipal de Nogales. **“Importante resulta aclarar, además, que su medio publica que nuestro conjunto cobró una millonaria cifra por el show. Textualmente el párrafo indica: ‘El oneroso contrato de 42 millones de pesos que la Municipalidad de Nogales le pagaría al grupo ‘Zúmbale Primo’ por un show por el Día de la Madre’. El monto expresado no es correcto y está lejos de ser real. Ante una duda de esta naturaleza, entiendo que todo órgano público tiene la obligación de transparentar este tipo de montos destinados a cultura”**, finaliza el texto de la banda.

y tú, ¿qué opinas?